
Subject: Viel Obst schädlich?
Posted by Hammerhaar on Mon, 14 Apr 2008 14:26:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich frage mich in letzter Zeit, ob der häufige Verzehr von Obst wegen der Zuckergehalts nicht
auch als ungesund angesehen werden kann. Kennst sich da jemand aus?
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